

教化センター設立に向けて
横浜別院輪番一行ご来院

化センターを設立し、五年余りの活動実績をもつ当院との情報交換を目的としたものであった。

横浜別院の竹部輪番は新たに教化センターを立ち上げることで、組織的な教化活動に取組み、真宗寺院が少ない教区内のご門徒に対し、直接真宗の教えに触れていた。ただきながら、念佛者を育む土壤づくりに努め、「参りたい」と話された。

次いで、浅野輪番より当別院の歴史や教化センターを構築してきた経緯等、三



熱心に意見交換

余りの暑さに境内の蝉も鳴き止む8月8日、横浜別院より御輪番以下一行3名が当別院に来院された。



大浜騒動を語る石川師

紫陽花が色づき始めた6月5日、鍵役・信悟院殿ご参修のものと、殉教記念法事が厳密な法事にされ、明治期の先達の御法事に対する敬いのおこころを皆でいただき直した。

殉教記念法要厳修

安藤師・戸松師をお招きして 暁天講座を開催

講師は、初日は名古屋同人で、大学准教授・安藤勝博士。次日は第18組福音寺住職・戸松憲仁師をお迎えした。

「教如上人と三河」を講題に、話された安藤師は、東本願寺の創立について「巨大な教団を恐れた家庭の政治的配慮による東西分派」といった通説もあるが、決してそうではなく、それ以前に教如上人を慕う多くの門徒が教団を形成していく中で、この実事を上人が家庭康に認めさせた結果の寺地寄進である」とその経緯を話された。

従つて、東本願寺の創立は、寺地の寄進を受けた時でなく、両堂が完成し遷座法要がお勤めされた慶長9(一六〇四)年9月16日(この月日は上人47歳の誕生日)と受け止められるべきであると話された。



笑顔で語りかける豆松師

夏の御文巣修

第6回子供絵画展

笑顔で語りかける戸松師

赤羽別院 院議会を開催

予算案を、満場一致によ



会議場のようす

赤羽別院親宣寺
地域総代会開催

去る7月15日、赤羽別院親宣寺地域総代会が庫裡において開催された。構成されるが、当日の出席者が16名と少人数にとどまり、会の存在意義が問はれるとともに、出席者からも運営と研修教化事業の改善意見が述べられた。これらを踏まえ、今後、別院・寺院・開拓団等の連携を図り、各種行事の円滑な運営と研修教化事業の推進を目的としている。

第一回みどうコンサート

湖北門徒の 篤き信仰心

地域ブランド/伝統的工芸品 経済産業大臣指定



西尾地区 広告協賛組合加盟店

浅井仏壇店 (0563) 52-1841
永代屋 (0563) 56-1659
さかきばら仏壇店 (0563) 57-4576
杉浦仏壇店 (0563) 57-4743
つちや仏壇店 (0563) 57-3576
大和屋仏壇店 (0563) 57-5544
渡辺仏壇店 (0563) 57-3965

A close-up photograph of a pond filled with many white lotus flowers and green leaves.

